

AWNI

RS Mandalika Tambah Kapasitas untuk Tangani Lonjakan Kasus Demam Berdarah di Lombok Tengah

Syafruddin Adi - NTB.AWNI.OR.ID

Jan 9, 2025 - 20:10



LOMBOK TENGAH, NTB – Meningkatnya kasus Demam Berdarah Dengue

(DHF) di wilayah NTB, khususnya Lombok Tengah, mendorong RS Mandalika Provinsi NTB untuk mengambil langkah cepat dan strategis. Dalam situasi darurat ini, RS Mandalika telah menambah 27 tempat tidur perawatan dengan memanfaatkan ruang yang ada demi memastikan masyarakat tetap mendapatkan pelayanan kesehatan yang prima.

Direktur RS Mandalika, dr. Oxy Tjahjo Wahjuni, Sp.EM., FISQua, menjelaskan bahwa langkah ini dilakukan sebagai respons atas tingginya jumlah pasien yang membutuhkan perawatan. "Kami berupaya maksimal agar masyarakat terlayani dengan baik tanpa harus menunggu lama, meskipun ruang perawatan sempat penuh akibat lonjakan kasus DHF," ungkapnya.

Siaga 24 Jam, Semua Tenaga Medis Dikerahkan

Selain penambahan kapasitas tempat tidur, RS Mandalika juga mengerahkan seluruh tenaga medis untuk siaga 24 jam. Para dokter, perawat, dan tenaga pendukung bekerja secara bergantian untuk menangani pasien dengan cepat dan tepat, meski beban kerja meningkat. Langkah ini dilakukan untuk menjaga kelancaran pelayanan dan mengurangi waktu tunggu pasien.

Penambahan tempat tidur ini juga bertujuan untuk mencegah penumpukan pasien di ruang IGD. Dengan pemanfaatan ruang yang ada secara optimal, RS Mandalika menunjukkan kesiapan dan komitmennya dalam menangani situasi krisis kesehatan seperti ini.

Imbauan untuk Masyarakat

Selain fokus pada penanganan pasien, dr. Oxy juga mengimbau masyarakat untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan. "Hindari genangan air yang menjadi tempat berkembang biaknya nyamuk. Kesehatan adalah tanggung jawab bersama. Dengan kerja sama semua pihak, kami yakin dapat mengatasi lonjakan kasus ini," tambahnya.

Pelayanan Cepat dan Efisien

Dengan penambahan kapasitas dan tenaga medis yang siaga, RS Mandalika berharap dapat memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat yang terdampak. Komitmen rumah sakit ini untuk menangani kasus DHF membuktikan perannya sebagai garda terdepan dalam kesehatan masyarakat di Lombok Tengah.

RS Mandalika mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama mencegah penyebaran DHF dengan menjaga kebersihan lingkungan dan segera memeriksakan diri jika mengalami gejala seperti demam tinggi, nyeri sendi, atau ruam. Jangan biarkan DHF mengancam kesehatan keluarga Anda! (Adb)